

- Communiqué de presse -

---

**Mardi 20 Juin 2017**

**L'Hôpital Saint Joseph participe  
à la Journée Nationale de lutte contre les Hépatites  
en partenariat avec SOS Hépatites**

---

Dans le cadre de la Journée Nationale de lutte contre les Hépatites, SOS Hépatites et Culture Angels lancent la campagne de sensibilisation « Savoir C guérir ». L'association SOS Hépatites, présente à l'Hôpital Saint Joseph depuis de nombreuses années, tiendra un stand d'information dans le hall de l'Hôpital mardi 20 juin de 9h30 à 17h00. Cette année des praticiens bénévoles de SHIATSU proposeront gratuitement des séances de massage aux visiteurs.

Aujourd'hui l'Hépatite C concerne 230 000 personnes en France, mais un tiers d'entre elles n'en ont pas connaissance, soit environ 75 000 personnes. Or, grâce à un dépistage précoce et aux nouveaux traitements tout juste découverts (voir notre encadré), 99,5 % des patients peuvent guérir de l'Hépatite C.

Le dépistage, est donc essentiel, et c'est le thème de la campagne de la Journée Nationale de lutte contre les Hépatites du 20 juin prochain : « SavoirCguérir ».

**JOURNÉE NATIONALE À SAINT JOSEPH**

L'Hôpital Saint Joseph s'associe à cette occasion à SOS Hépatites en organisant une journée d'information avec la tenue d'un stand par l'Association, le mardi 20 juin, entre 9h30 et 17h00, dans le hall de l'Hôpital. Chacun pourra venir se renseigner, notamment sur le dépistage précoce de cette maladie méconnue et les traitements possibles.

Cette année, des praticiens de Shiatsu s'associeront aux bénévoles de SOS Hépatites pour proposer aux public, visiteurs, personnels de l'Hôpital, des séances de massage de Shiatsu. Cette technique de massage d'origine japonaise, permet de réguler les énergies, de détendre et de soulager les douleurs. Cette technique de massage est notamment utilisée à des fins thérapeutiques dans la prise en charge du traitement de l'Hépatite C pour aider les patients à mieux gérer la maladie.

**Une avancée majeure dans le traitement de l'Hépatite C grâce au Dr BOURLIERE, chef du service d'hépatogastroentérologie de Saint Joseph**

Le Dr BOURLIERE, chef du service d'hépatogastroentérologie de l'Hôpital Saint Joseph, vient de publier en premier auteur une étude sur les résultats d'un projet de Recherche Clinique sur les patients atteints d'Hépatite C en échec aux différents traitements jusqu'alors proposés. Le nouveau traitement proposé combine trois molécules précédemment utilisées de façon isolées. Il permet de parvenir à une GUERISON DE LA QUASI-TOTALITE DES PATIENTS.

Au total, ce sont donc aujourd'hui 99,5 % des patients atteints d'Hépatite C qui peuvent être guéris grâce à ce nouveau traitement développé grâce à ce travail international réunissant les

---

**CONTACTS PRESSE :**

Karine YESSAD - Directrice de la Communication Groupe Saint Joseph Marseille  
Tél. : 04 91 80 68 68 - Mobile : 06 16 96 23 32- Email : kyessad@hopital-saint-joseph.fr

meilleurs spécialistes d'Allemagne, Angleterre, des Etats-Unis, de l'Australie, de la Nouvelle-Zélande et de la France, emmené par le Dr BOURLIERE.

- **Stand d'informations SOS Hépatites**  
**Mardi 20 Juin 9h30 - 17h00**  
**Hall de l'Hôpital**

---

**CONTACTS PRESSE :**

**Karine YESSAD - Directrice de la Communication Groupe Saint Joseph Marseille**  
**Tél. : 04 91 80 68 68 - Mobile : 06 16 96 23 32- Email : [kyessad@hopital-saint-joseph.fr](mailto:kyessad@hopital-saint-joseph.fr)**